

Indignados alcaldes boricuas ante falsedades de consorcio eléctrico



Imagen ilustrativa

San Juan, 7 oct (RHC) La mayoría de los 78 alcaldes de Puerto Rico se encuentran indignados ante las falsedades del consorcio privatizador LUMA Energy, incapaz de restablecer el servicio eléctrico a 20 días del paso del huracán Fiona.

La corporación canadiense-estadounidense alega que más del 96 por ciento del país tiene electricidad, mas los ejecutivos municipales insisten en que esa cifra no se corresponde con la realidad de sus pueblos, donde hay familias padeciendo la falta de servicio.

A la par con esta situación, LUMA Energy no responde a los reclamos, mientras crece la ansiedad de la población de Ponce, Villalba, Cayey, Utuado, Jayuya, Aguadilla, Sabana Grande y San Germán, entre otros pueblos.

“Es injusto lo que estamos viviendo”, expuso el alcalde de Cayey (centro), Rolando Ortiz, junto a un grupo de ciudadanos que padecen la situación, en tanto que LUMA alega que ha cumplido.

El principal ejecutivo de Jayuya (centro), Jorge Luis González, destacó que los residentes de su municipalidad enfrentan simultáneamente la carencia de agua potable, ya que las bombas operan con electricidad.

El alcalde de San Germán (suroeste), Virgilio Olivera, afirmó que aunque el consorcio privatizador asegura que ya tiene energizado a su pueblo, la realidad es que no supera el 50 por ciento.

La diputada Mariana Nogales-Molinelli expresó mientras participaba en una protesta en la tarde de este viernes frente a LUMA Energy, en San Juan, que la privatizadora no cuenta con el personal capaz de atender las necesidades del pueblo puertorriqueño, ya que su objetivo es ganar la mayor cantidad de dinero posible.

Cuando tomó el control de la distribución y distribución de la energía el 1 de junio de 2021, el contratista del gobierno dejó fuera a tres mil celadores de la estatal Autoridad de Energía Eléctrica (AEE), afiliados a la Unión de Trabajadores de la Industria Eléctrica y Riego (Utier).

Ante las amenazas de LUMA Energy de pedir su arresto por la policía que intervengan con la restitución del servicio, los alcaldes advirtieron que después de este próximo domingo procederán si no hay una solución a la crisis, que ya ha costado vidas.

El senador Thomas Rivera-Schatz, vicepresidente del anexionista Partido Nuevo Progresista (PNP), reconoció que la empresa norteamericana ha estado mintiendo al pueblo desde el primer día en que comenzó a operar en Puerto Rico.

En este sentido, le reclamó al gobernador Pedro R. Pierluisi, presidente del PNP, que exija a LUMA mejor comunicación con los alcaldes puertorriqueños, que pertenecen además al Partido Popular Democrático (PPD), que es mayoría en Cámara y Senado. (Fuente: [PL](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/301316-indignados-alcaldes-boricuas-ante-falsedades-de-consorcio-electrico>



Radio Habana Cuba